

BIBLIOGRAPHIE.

Philosophie de l'Internationale, par A. Delaporte, in-12 de 108 pages, 25 cents, Paris, chez Victor Palmé, Montréal, chez J. B. Rolland et fils, Libraires, Rue St. Vincent.

Petit livre d'or, disons-nous sans hésiter, après avoir parcouru ces pages si claires, si convaincantes, si plaines de raison et de cœur, et qui montrent si bien à l'ouvrier où sont ses vrais amis, où est pour lui le vrai bonheur. L'auteur qui a si profondément étudié les questions sociales, ne nie pas les griefs de l'ouvrier, il les reconnaît, il ne nie pas davantage les fautes de la société, elles sont graves et nombreuses ; mais il montre à l'ouvrier que cesont ni l'Internationale, ni les sociétés secrètes, ni des doctrines impies et matérialistes, ni des bouleversements sociaux, qui relèveront sa condition ; ce sera la religion, ce sera la foi en Dieu, le courage, l'amour du travail, et cet esprit de patience dont tout le monde a besoin, et qui donnera le temps aux vrais amis du peuple, à ceux qui l'aiment parce qu'ils aiment Dieu et adorent Jésus-Christ, qui leur donnera le temps de travailler à la réforme des abus et à l'amélioration du sort des déshérités de ce monde. Livre d'or, répétons-nous, et l'un de ceux qui méritent le plus d'être répandus parmi les ouvriers raisonnables et de bonne foi, qui aiment la vérité et ne se payent pas de mot.

Pensées chrétiennes sur les événements, par Mgr. Landriot archevêque de Reims : nouvelles éditions, in-12 de VIII-132 pages 25 cents chez V. Palmé Montréal J. B. Rolland et fils Libraires Dépositaire.

Au milieu des grandes calamités, on sent le besoin d'entendre des paroles consolantes et de pouvoir se livrer à l'espérance de la fin des maux qu'on endure. C'est à ce besoin des âmes que répondent les trois discours prononcés par Mgr Landriot les 3ème et 4ème dimanche de l'avant de 1870 et le 8 oct. 1871, et ça été une très heureuse pensée de les réunir en un volume et d'emporter ainsi les leçons et les espérances au-delà des limites du diocèse de Reims, au-delà de l'Océan partout, en un mot, où il y a des courages à relever et des âmes à fortifier. Un livre dont les paroles sont tombées des lèvres d'une des gloires de l'épiscopat français, n'a pas besoin d'autre recommandation, surtout auprès de ceux, qui déjà, ont parcouru quelques unes des pages si éloquentes des écrits du grand Archevêque.